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INDICA  AO  EXCELENTÍSSIMO  SENHOR
GOVERNADOR DO ESTADO DE MATO GROSSO,
PEDRO TAQUES, E AO SENHOR SECRETÁRIO
DE ESTADO DE SEGURANÇA, MAURO ZAQUE
DE  JESUS,  A  URGENTE  NECESSIDADE  DA
REFORMA  DO  PRÉDIO  2.°  PELOTÃO  DE
POLICIA  MILITAR  DE  JUSCIMEIRA.

   Consubstanciado no Regimento Interno desta Casa de Leis, ouvido o Soberano Plenário, solicitamos à
Mesa Diretora que seja encaminhado o expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador
PEDRO TAQUES, e ao Excelentíssimo Senhor Secretário de Estado de Segurança Publica Senhor MAURO
ZAQUE DE JESUS, demonstrando a urgente necessidade de reforma do prédio da 2.° Pelotão da Policia
Militar de Juscimeira.
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Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

O 2° Pelotão de Policia Militar de Juscimeira é comandado pelo Sub Tenente Carlos Roberto Dias, e vem
passando por dificuldades estruturais o que gera transtornos e dificuldades no bom desempenho do trabalho
da Policia Militar.

A unidade encontra-se em um prédio antigo que precisa urgentemente passar por uma reforma completa.

O prédio onde esta localizada o Pelotão é velho e esta muito deteriorado, com problemas na parte hidráulica,
sistema elétrico e com vários problemas em sua estrutura predial, como por exemplo rachaduras e
infiltrações.

O 2.° Pelotão de Policia Militar de Juscimeira conta atualmente com um efetivo muito pequeno, sendo 7
policiais, e atende além da sede do município de Juscimeira, os distritos e a zona rural.

A urgente reforma do prédio do Pelotão se faz necessária, pois o local não oferece mais condições de
trabalho aos policiais.

Diante do exposto, é de extrema importância que busquemos o atendimento deste pleito no desejo de
garantir maior eficiência no serviço de segurança publica aos moradores daquela região, justificando-se
assim a presente indicação legislativa, da qual se espera êxito em seu acolhimento e execução.
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